

Jouons la carte de la fraternité

Chaque année, la Ligue de l'enseignement anime « Jouons la carte de la fraternité », une opération de sensibilisation au respect et à la tolérance. Cette opération consiste, pour les enfants, à déconstruire certaines représentations sur différents sujets de société. Le travail se fait grâce à l'analyse de photographies et à la rédaction de textes en atelier d'écriture.

A l'occasion du 21 mars, déclaré « Journée internationale pour l'élimination des discriminations », les élèves adressent ainsi un message de fraternité à des inconnus de leur département sur une carte postale, les invitant à y répondre.



Les élèves se sont donc rendus au bureau de poste de la ville pour poster leur carte.





Ensuite, les élèves ont pu visiter le bureau de poste. Une employée leur a expliqué les différents services que l'on peut y trouver : les boîtes postales, les services bancaires, les affranchissements...

Tous ont été surpris de ce qui est possible de faire à un bureau de poste.



Nous tenions à remercier les parents pour nous avoir fourni les timbres et ainsi participer à leur manière à ce geste fraternel.

Nous remercions aussi les personnes qui nous ont reçues à la poste et qui nous ont accordées du temps pour nous expliquer tous les services qu'offre le bureau de poste de Saint Loup sur Semouse.